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Atendendo uma reivindicação antiga da UEM (Universidade Estadual de

Maringá), a Câmara de Vereadores de Cianorte votou, nesta segunda-feira,

em primeiro turno, o Projeto de Lei nº 177/14, que prevê a doação de um

terreno de aproximadamente 40 mil m² à instituição, que tem um câmpus

no município há 28 anos e oferece quatro opções de curso atualmente.

No plenário estavam representantes de diversos segmentos que

acompanharam a aprovação do projeto em primeira sessão, de forma

unânime. A sessão teve duração de duas horas e oito vereadores estavam

presentes. Além de defenderem a importante medida, trataram sobre a

atual situação da educação superior no município, apontando medidas

para melhorar ainda mais a oferta de cursos. A diretora do Câmpus

Regional de Cianorte, Márcia Maioli, considerou a votação do projeto como

uma grande motivação para melhorar a estrutura da instituição. “Esse é

um importante passo e representa uma esperança para o desenvolvimento

da Universidade em Cianorte. Com o espaço que temos atualmente, existe

uma limitação que impede a continuidade de algumas ações. Com a

possível ampliação, poderemos investir para oferecer uma melhor

infraestrutura aos cursos já existentes, além de haver a possibilidade de

novos cursos futuramente”, explicou.
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O presidente da Câmara, vereador Dadá, a�rmou que a chegada do projeto

ao Legislativo provoca satisfação e explicou o porquê de a doação do

terreno ainda não ter sido feita. “Nós sempre estivemos a favor disso e

sabemos o quanto a comunidade cianortense ganhará com essa medida.

Inclusive, já votamos um projeto, em 2011, que previa que o imóvel fosse

cedido. O que ocorreu foi que, por questões técnicas, o projeto precisou

passar por modi�cações e agora está pronto para ser aprovado e colocado

em prática.”

De acordo com a Prefeitura, a elaboração do projeto foi precedida por

levantamento técnico, já que o terreno consiste em subdivisão de uma

área que já é ocupada pela UEM, pela Escola Municipal Castro Alves e pela

Escola Técnica, em fase �nal de construção. “Com tais levantamentos,

temos a plena convicção de que a doação dos mais de 38 mil metros

quadrados à UEM é justa e está dentro da legalidade”, comentou o prefeito

Bongiorno.

A segunda – e última – votação do projeto ocorrerá na próxima segunda-

feira (27). Depois, se aprovado, segue para sanção do prefeito.

Fonte: Câmara Municipal de Cianorte
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